



常盤基幹グリーンセンターでは、3月20日から26日まで、水稻種子温湯消毒の受託作業を行いました。令和5年は生産者202人が申込みしたつがるロマンや青天の霹靂などの種子約30トンを、1日に約4トンの消毒作業をしました。

温湯消毒は、農薬を使わずに温湯で殺菌する方法。苗立枯細菌病やもみ枯細菌病、いもち病などに対し農薬を使った場合と同等、またはそれ以上の防除効果が期待できます。

消毒作業は、旧常盤農産物加工センターでJA職員や作業員ら8人が手作業で行い、種子を入れた袋を60度の温湯に約10分間浸した後、冷やすために冷水に浸す作業を繰り返し行いました。発芽率の低下防止や、病害の防除効果を発揮させるため、浸漬温度と処理時間の管理を徹底して作業を行いました。

- ②米穀畜産課からのお知らせ
- ③輝くみらい人
尾上基幹支店管内 工藤 大輔さん
- ④特集 あなたも日本茶ビューティー！
- ⑥みらいトピックス
 - 🌱 県知事に受賞報告
 - 🌱 雪室りんご掘り起こし
 - 🌱 桃剪定講習会 ほか
- ⑨新採用職員紹介
- ⑩人事異動
- ⑫みらい通信
 - 🌱 支店統廃合に伴うATM設置場所について
 - 🌱 かまくらりんご販売会のお知らせ
 - 🌱 平賀東支店の営業について
 - 🌱 臨時総代会について
 - 🌱 理事会だより
 - 🌱 JA津軽みらいの姿
- ⑭みらいコミュニティ
 - 🌱 我が家のペット
 - 🌱 5月のあなたの運勢
 - 🌱 JA職員紹介
 - 🌱 読者の声
- ⑯みんなでチャレンジ
 - 🌱 超簡単レシピ 🌱 クロスワードパズル
 - 🌱 フルーツパラダイス
- ⑱お知らせ
 - 🌱 各給油所の営業時間のお知らせ（ゴールデンウィーク期間中）
 - 🌱 JAネットローン

■米穀畜産課からのお知らせ

令和6年産からの「つがるロマン」種子供給終了について

「つがるロマン」の種子が青森県農産物改良協会および県・集荷団体（全農あおもり・県集荷組合）との協議のうえ、令和6年産採種計画から外れたことに伴い、「つがるロマン」種子供給は終了となりますので、お知らせいたします。